

Fecha: 11-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: PC muestra fisuras internas: senador Núñez dice que "hace falta Teillier"

Pág.: 10 Tiraje: Cm2: 129,5 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

4.800

14.400

PC muestra fisuras internas: senador Núñez dice que "hace falta Teillier"

uego de algunos días de conflictos entre el Partido Comunista y el Gobierno del que son parte, ayer se vislumbró una fisura en la habitual homogeneidad de esa colectividad que no suele mostrar diferencias de opiniones.

La primera señal de ello fue que los diputados Luis Cuello y Alejandra Placencia abandonaran el punto de prensa en que Lorena Pizarro acusó montaje en el operativo del fin de semana en Villa Francia. Y ayer el senador Daniel Núñez afirmó que "hace falta Teillier" en alusión al

fallecido presidente del PC, lo que se puede interpretar como una crítica al actual timonel, Lautaro Carmona.

Las controversias con el Ejecutivo se han sumado debido a la defensa política del PC al alcalde Daniel Jadue, en prisión preventiva por el caso de las farmacias populares, la salida de Juan Andrés Lagos de la Subsecretaría del Interior y los allanamientos en Villa Francia. Ante ello Núñez afirmó en entrevista con La Segunda que "ha habido demasiadas polémicas públicas entre el PC y el Gobierno. Hay accio-

nes del Gobierno con las cuales uno puede tener algunas diferencias, pero lo relevante es que estratégicamente estamos unidos y comprometidos trabajando de manera coordinada".

Y luego soltó su alusión a la dirección del partido: "Hace falta Teillier. De su conducción rescato dos características que deben tener continuidad y que considero un legado: dirección colectiva e inclusiva y poner al centro una política que luche contra el neoliberalismo y la derecha, y no perderse en conflictos secundarios".

Ante estas palabras, el presidente del PC dijo que "a todos nos hace falta Teillier, quién pudiera imaginar que no fuera bueno que estuviera presente, pero no sé cuál es la relación que quiso hacer Daniel. Eso seguramente lo vamos a conversar".

Pero lejos de buscar una conciliación, Juan Andrés Lagos arremetió nuevamente contra el Ejecutivo. En conversación con STGO TV, el militante histórico del PC acusó que "da la impresión de que hay gente que quisiera que nos fuéramos, que no nos quieren dentro del Gobierno.